

## ABSTRAK

### **PUTRI AGUSTINA. 2024. PERAN DINAS PERUMAHAN RAKYAT, KAWASAN PERMUKIMAN DAN LINGKUNGAN HIDUP DALAM TATA KELOLA KEBERSIHAN TAMAN LOKASANA CIAMIS.**

Penelitian ini dilatarbelakangi Peran Dinas Perumahan Rakyat Kawasan Permukiman Dan Lingkungan Hidup Dalam Tata Kelola Kebersihan Taman Lokasana Ciamis belum optimal. Hal itu terlihat dari indikator masalah yaitu masih belum optimalnya Pengelolaan yang dilakukan oleh Dinas Perumahan Rakyat Kawasan Permukiman Dan lingkungan hidup mengenai fasilitas taman olahraga tidak dikembangkan, dipelihara, atau diperbaiki, yang dapat menyebabkan kerusakan dan keamanan yang tidak memadai.

Metode yang digunakan adalah pendekatan kualitatif. Jumlah informan dalam penelitian ini berjumlah 5 orang. Dalam penelitian ini, teknik pengumpulan data yang dilakukan meliputi observasi, wawancara, studi dokumentasi dan triangulasi. Teknik pengolahan/analisis data dalam penelitian ini yaitu, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Peran Dinas Perumahan Rakyat, Kawasan Permukiman Dan Lingkungan Hidup Dalam pengelolaan Taman lokasana ciamis belum optimal. Dimana dari 10 indikator yang dijadikan alat ukur penelitian, masih ada 3 indikator yang belum berjalan dengan baik. Adapun hambatan-hambatannya adalah: Dinas Perumahan Rakyat Kawasan Permukiman Dan lingkungan Hidup belum optimal dalam pelaksanaan kebijakan pengelolaan Taman Lokasana Ciamis; Dinas Perumahan Rakyat Kawasan permukiman Dan Lingkungan hidup hanya mempertimbangkan sedikit aturan dalam pengelolaan Taman Lokasana Ciamis ; belum adanya inovasi terbaru dalam pengelolaan Taman Lokasana Ciamis; masih minimnya keamanan dan ketertiban di Taman Lokasana Ciamis.

Sedangkan upaya-upaya yang sudah dilakukan, yaitu: memberikan pembinaan dan pelatihan kepada pengelola teknis yang bertugas di Taman Lokasana Ciamis berupa arahan dalam pengelolaan Taman Lokasana Ciamis; Dinas Perumahan Rakyat Kawasan Permukiman Dan Lingkungan Hidup siap merancang teknologi dan inovasi terbaru untuk kedepan nya di Taman Lokasana Ciamis seperti adanya barcode pada pohon; memaksimalkan tenaga manusia pada pengeloaan Taman Lokasana Ciamis; memaksimalkan pertimbangan aturan yang berlaku.